

... in der St. Jakobskirche in Bockenheim ist eine prächtige Orgel mit barockem Klang. Die Erweiterung des Instruments um sanfte, romantische Register ist in jeder Richtung wünschenswert und trägt der erfreulichen Weiterentwicklung der Musik an St. Jakob Rechnung. Einer lebendigen und engagierten Gemeinde und ihrer Kantorin Katharina Götz ist dies zu verdanken. Allen Verantwortlichen wünsche ich bei diesem großen Vorhaben viel Erfolg und allen Konzertbesuchern ein eindrucksvolles Klangerlebnis.